

Ä03-09 Kapitel 03 - Verkehr - Magdeburg bewegt sich ökologisch

Antragsteller\*in: Uwe Arnold (KV Magdeburg)

## Text

Von Zeile 369 bis 370 einfügen:

- dass Fußgänger\*innen an Ampelanlagen nicht länger als 60 Sekunden warten müssen und ihr "GRÜN" an Kreuzungen nicht extra anfordern müssen

## Begründung

An einigen großen Kreuzungen z. B. Westring/Liebknechtstraße bekommen Fußgänger grundsätzlich Rot. Erst auf Anforderung bekommen sie GRÜN. Dies führt dazu, dass wenn Sie wenige Sekunden zu spät an die Ampel kommen, sie ihre Grünphase "verlieren" und sie einen gesamten Umlauf warten müssen.